

*land antinationale, Volks- und friedensfeindliche Auffassungen und Kräfte herrschend geworden* und damit ernste Gefahren für die deutsche Wissenschaft und unser ganzes Volk entstanden.

Während zahlreiche westdeutsche Historiker, die der Wissenschaft ergeben sind und den Frieden lieben, exakte Forschungsarbeiten leisten und die Geschichtswissenschaft durch wertvolle Einzelergebnisse bereichern, rechtfertigen einflußreiche reaktionäre Kräfte in der westdeutschen Geschichtsschreibung die verderbliche, auf die Entfesselung eines neuen Weltkrieges gerichtete Politik der westdeutschen und amerikanischen Imperialisten, entstellen die historische Wahrheit und verschweigen unserem Volk die Lehren der Geschichte.

Das charakteristische Kennzeichen der Entwicklung in der westdeutschen Geschichtsschreibung ist die Unterdrückung der fortschrittlichen Ideen und die Förderung aller antihumanistischen, militaristischen und faschistischen Kräfte und Strömungen durch den Adenauer-Staat. Den Haupteinfluß in der westdeutschen Geschichtsschreibung besitzen gegenwärtig wieder jene verlogenen Theorien, die die reaktionäre deutsche Geschichtsschreibung in der Vergangenheit wiederholt zu einem wichtigen Instrument bei der ideologischen Vorbereitung der Raubkriege des deutschen Imperialismus und Militarismus machten. Diese Entwicklung ist verbunden mit der Amerikanisierung der westdeutschen Geschichtsschreibung, dem Einströmen der reaktionären Ideologien der Geschichtsfälscher des amerikanischen Imperialismus, der Unterwerfung geschichtswissenschaftlicher Institute und Organe unter amerikanischem Einfluß.

Die reaktionären westdeutschen Historiker verschweigen oder entstellen die großen revolutionären und nationalen Traditionen unseres Volkes, vor allem der deutschen Arbeiterklasse. Das soll die Kraft unseres Volkes im Kampf um Frieden, Einheit und Demokratie lähmen.

Die reaktionäre westdeutsche Geschichtsschreibung verherrlicht die volksfeindliche Politik der herrschenden Klassen in der Geschichte Deutschlands, zum Beispiel die räuberische Ostexpansion, die Rolle des reaktionären militaristischen Preußentums, die antidemokratische Innenpolitik, die aggressive Außenpolitik und die Raubkriege des deutschen Imperialismus und verbreitet solche bankrotten faschistischen Ideologien wie die Lüge vom Lebensraum, die Rassenlüge und anderes. Damit soll verhindert werden, daß die Werktätigen sich ihrer Rolle im nationalen Kampf bewußt werden. Sie sollen der Politik der imperialistischen und militaristischen Kräfte gefügig gemacht werden.